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    늻뻃잰뛁떽췭놨뾯뗇
뗄훜풪쿈짺뗄십샕뇰쫻짨
볆쪦횮쏕ꎬ릴웰쇋탭뛠폫
십샕뇰쫻폐맘뗄믘틤ꎬ쎰
쏁뗘ퟷ캪뛔훜쿈짺컄헂뗄
튻뗣늹냗ꆣ
ퟷ캪좫맺훘뗣컄컯놣

뮤떥캻뗄십샕뇰
쫻랹뗪ꎬ죧춬춯뮰
맺뛈샯뗄뫖즫닊
캪잽뗄쏎믃돇
놤ꎬ쫇짏몣뗄뇪횾
탔붨훾횮튻ꆣ탂훐
맺돉솢춷벸쓪ꎬ헢
샯퓸뺭쫇탂쏱훷
훷틥쟠쓪췅짏몣
쫐캯풱믡ꎨ뫳룄돆
릲쟠췅짏몣쫐캯
풱믡ꎩ쯹퓚뗘ꆣ떱
쪱컒쫇췅쫐캯탻
뒫늿탻뒫뿆뗄릤ퟷ죋풱ꎬ
퓚뛾슥뷴뚫뇟뗄튻룶냬릫
쫒샯짏냠ꆣ헢룶냬릫쫒늻
쯣킡ꎬ냚럅ퟅ튻킩킴ퟖퟀꎬ
컒쏇냬릫ꆢ뾪믡뚼퓚헢샯ꆣ

컒볇뗃ꎬ1954쓪컒뗄
뷡믩틇쪽뻍퓚헢룶냬릫쫒
샯뻙탐ꆣ쓇쫇튻룶쪮럖볲
웓뗄떫좴쫇죋죋뚼
탋룟닉쇒뗄틇쪽ꆣ
췭닍쪱럖ꎬ컒쏇듳
볒냑벸헅냬릫ퟀ운
돉튻헅뎤ퟀꎬ쎿죋
뚼듓튻슥뗄쪳쳃듲살ퟔ벺
뗄튻럝랹닋ꎬ쎻폐볓닋ꎬ튲
쎻폐뻆쮮틻쇏ꎬퟀ짏횻쫇
퓶럅쇋튻킩쳇맻ꆢ퇌뻭ꆢ단
쮮ꆣ틇쪽뾪쪼쿈훂듊ꎬ춬횾
쏇튻룶룶쿲컒쏇힣뫘ꎬ뮶
짹킦폯늻뻸ꆣ닋늢늻뺫
쏀ꎬ튲쎻폐돯붻듭ꎬ뺴뻆

엶놭ꆭꆭퟜ횮ꎬ벸뫵쎻폐
뷡믩뗄틇쪽룐ꎬ횻쿱쫇튻
듎웕춨뗄뻛닍뛸틑ꆣ닍
뫳ꎬ듳볒튻웰뚯쫖쫕쪰ퟀ
ퟓꎬퟔ벺뗄췫뿪ퟔ벺쾴ꎬ
튲쎻폐쓖뚴랿횮ꆣ쿖퓚
믘쿫웰살ꎬ죧듋볲웓뷚

볳ꎬ뫍떱쿂믩샱쟗
엳퓆벯ꎬ탐샱죧틇
뗄뎡쏦헦쫇쿶죀
횮뇰ꆣ

컒폚 1956 쓪
샫뾪췅쫐캯ꎬ뗷놱
뺩릤ퟷꆣ췅쫐캯뫎
쪱잨샫ꎬ헢ퟹ죧쪫
죧쏎뗄붨훾뫎쪱틆
ퟷ쯻폃ꎬ틔벰뫳살
돉캪십샕랹뗪ꎬ컒
뚼캴폐쯹컅ꆣ떫쫇
늻틢횮훐ꎬ컒뫍헢

룶뇰쫻폖랢짺쇋튻탂뗄
풵럖ꆣ

쓇쫇 2014쓪ꎬ컒뫍웞
ퟓ뷡믩 60훜쓪ꎬ쳽쮵헢볒
랹뗪뛔췢뷓듽뿍죋뻓힡ꎬ
컒쏇벸뷼놾쓜뗘쿫떽 60

쓪ퟪ쪯믩뗄볍쓮튪떽쓇샯
좥맽ꆣ얮뛹쪮럖횧돖ꎬ솢벴

쳡잰캪컒쏇풤뚩쇋
랿볤ꆣ9 퓂 29 죕ꎬ
컒쏇뿧뷸쇋랹뗪뗄
듳쏅ꆣ낡ꎡ튻룶볗ퟓ
맽좥쇋ꎬ튻쟐뚼쎻

폐뇤ꆣ쏅뿚쓇볤킡컝쫇쏅
랿ꎬ뷸죫럧룱뛀쳘뗄돇놤
죫뿚잰ꎬ튻퇛뻍뾴떽뮨풰
뇟풵짏쓇욥십샕뗄낮십뗄
쟠춭뗱쯜ꎬ뺲뺲뗘햾솢퓚
쓇샯ꎬ뷼 80쓪맽좥쇋ꎬ쫀
쫂뇤잨붻쳦ꎬ쯼쫇ퟮ좨췾
뗄볻횤헟ꆣ

뷸죫컒쏇풤뚩뗄뛾슥
1008 뫅랿볤ꎬ쫇튻룶듳
볤ꎬ랿볤쓚샏쪽뇚슯ꆢ샏쪽
첨뗆ꆢ쟠뮨듉욿ꆢ뫬쒾맅뚭
볒뻟ꎬ맅샏폫쿖쪵붻죚ꎬ쒿
횮쯹벰ꎬ쇮죋폤퓃ꆣퟟ돶컔
쫒ꎬ컒쏇폖퓚슥짏슥쿂뚵
쇋튻좦ꆣ컒풭살짏냠뗄쓇
룶뚫뇟뗄듳냬릫쫒ꎬ쿖퓚
룄돉쇋튻룶듳퇧믡쳼ꆣ췆
뾪뒰뮧뢩쫓ꎬ쓇쟠들뗄닝
욺ꎬ싌쫷퇘잽캧죆퇚펳ꎬ쫷
짒뫳쏦슶돶돇놤닊잽뗄뚥
뛋ꆣ뮨풰쏦믽늻쯣듳ꎬ떫뺫
훂쇁샶ꎬ컼틽퇛쟲ꆣ컒쏇퓚
랹뗪쓏욽첨짏쿭폃쿂컧
단ꎬ닝욺뇟풵쿢잶ퟅ튻업
쟯몣쳄뮨듸ꎬ헽쫇맰뮨쪢
뾪벾뷚ꎬ뿕웸훐욮살튻헳
헳맰뮨뗄폄쿣ꎬ떭떭뗄ꎬ쟟
죋탄욢ꆣ퓚헢샯택ꎬ헦쫇
탄뿵짱ꎡ

랹뗪뗄샮뺭샭컅톶맽
살ꎬ뫍컒쏇ퟸ퓚튻웰쇄쳬ꆣ
샮뺭샭뛔컒쏇 60 쓪잰퓚
십샕뇰쫻뷡믩ꎬ죧뷱폖쳘
틢략믘헢샯볍쓮ퟪ쪯믩웄
룐탋좤ꆣ쯻쮵ꎬ헢뿉틔돆캪
쯻쏇랹뗪뗄튻뛎병뮰쇋ꆣ
쯻퓹룸컒쏇튻횻믦폐십샕
랹뗪췢쎲좫뺰뗄닊즫듉
엌ꎬ뮹뢽폐컄ퟖ뷩짜뫍뺫
훂췢뫐ꎬ쯻쪮럖짷훘뗘퓚
샱뫐짏잩쇋쏻ꆣ떱췭ꎬ뫃쿱
퓚볒샯튻퇹ꎬ택쾢짵뫃ꎬ뺲
�ꆢ낲쿪ꎬ늻컅쫐짹ꆣ
틮죕짏컧ꎬ컒쏇룦뇰

랹뗪쪱ꎬ퓚듳쏅뿚폖폶볻
쇋샮뺭샭ꎬ쯻훔탄힣뢣컒

쏇ꎬ늢뮶펭컒쏇맽 65쓪ꆢ
70쓪믩쟬볍쓮쪱ꎬ퓙떽헢
룶랹뗪살ꎬ컒쏇킻킻쯻뗄
뫃틢뫍퇻쟫ꎬ쓜늻쓜퓙살ꎬ
뾴풵럖냉ꆣ떫쫇퓚헢룶랹
뗪튻쳬뗄엌뮸ꎬ붫돉캪컒
쏇튻짺훐폖튻뛎쏀뫃뗄믘
틤ꆣ튻룶볗ퟓ쫀쫂닗즣ꎬ십
샕뇰쫻볻횤쇋튻뛔��뛔
믩틶뗄훒돏ꆣ
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    돔쿣뫈삱ꎬ헢쯄룶ퟖꎬ듓맅훁뷱ꎬ뚼
늻쓜죃죋뾴ퟅ쫦럾ꎬ뫃쿱쏖싾ퟅ튻막췇
럏뫍짝쏒횮웸ꆣ뛅릤늿쮵ꆰ훬쏅뻆죢돴ꆱꎬ
뷓쿂살튻뻤떱좻쫇ꆰ슷폐뚳쯀맇ꆱ쇋ꆣ뛔
뇈싯ꆣ쓇쎴ꎬꆰ돔쿣뫈삱ꆱ쓘ꎿ뛔펦뗄ꎬ믲헟
ꆰ몬탁죣뿠ꆱꎬ믲헟ꆰ틻뇹죣ꆱꆣ랴헽ꎬ컞
싛퓵쎴뷢쫍ꎬ뚼늻쿱쫇헽쓜솿ꆣ

헦쫇헢퇹싰ꎿ
컒쏇쯄뒨ꆢ맳훝ꆢ퓆쓏ꆢ붭컷ꆢ뫾쓏뗈

뗘뗄춬냻ꎬ쓑뗀늻쫇쳬쳬퓚돔쿣뗄ꆢ퓚뫈
삱뗄ꎿ삱붷ꆢ뮨붷틔벰룷훖쿣쇏ꎬ쫇떱뗘
샏냙탕엫뗄믹놾닄쇏ꆣ컞싛랢듯믲헟
삧뛙ꎬ쯻쏇뻍쫇뫃헢튻뿚ꎬ뺭볃짏튲돐쫜
뗃웰ꆣ볈좻죧듋ꎬ돔쿣뫈삱퓵쎴뻍췇럏뫍
짝쏒쇋쓘ꎿ

퓙쮵붭쓏튻듸뗄죋ꎬ웕뇩쾲뮶돔쳰ꎬ쓑뗀뻍틢캶ퟅ
쯻쏇뗄짺믮튻뚨쫇뷾엝퓚ꆰ쏛맞ꆱ샯틔훂탒뢣뗃샖뾪쇋
뮨ꎿ늻훁폚냉ꆣ

돔쿣뫈삱ꎬ쓋훁쳴뺫볰럊ꎬ쫇죋샠틻쪳뗄샭쿫뫍
랽쿲횮튻ꎬ컒쏇쎻폐죎뫎샭평볓틔뻜뻸뫍엺에ꎻ떱좻ꎬ
컒쏇튲늻펦떱뛔늻쾲뮶돔쿣뫈삱뗄쇭튻늿럖죋좺룸
폨웧쫓뫍욫볻ꆣ

헢놾킡쫩ꎬ쫇맘폚캶뗀뗄쫩ꆣ쾸럖튻쿂ꎬ캶뗀웤쪵
쫇솽훖뚫컷뗄ퟩ뫏ꎺ튻훖쫇쪳닄ꎬ튻훖쫇뗷쇏ꆣ횻폐쪳
닄뛸컞뗷쇏뗄캶뗀쫇쇮죋늻뿉쿫쿳뗄ꎻ쎻폐쪳닄틀췐
뛸뿕폐뗷쇏뗄캶뗀튲쫇쇮죋컞램뷓쫜뗄ꆣ떫쫇ꎬ뇘탫쳡
튻쿂뗄쫇헢놾킡쫩좴쫇욫훘폚뛔룷훖뗷쇏뗄뷢쮵뫍럳
퇝ꆣ헽쿱뛁헟횪뗀뗄쓇퇹ꎬ욫훘ꎬ뻍쫇듳뇈샽떹쿲튻뇟ꎬ
뛔ꎬ떹쿲뗷쇏뗄튻뇟ꆣ

컒쏇뎣쮵ꎬ죋짺컥캶ꆪꆪꆪ쳰쯡뿠삱쿌ꎬ쮵뗄쫇죋뗄
튻짺튪뎢떽룷훖ퟌ캶ꎬ틻쪳뗄ꎬ믲헟짺믮뗄ꆣ짺믮뗀슷
짏뗄ꆰ컥캶ꆱꎬ쪵볊짏쫇뛔틻쪳짏뗄ꆰ컥캶ꆱ뷸탐맛헕뛸
닺짺뗄춨룐ꆣ쎻폐뛔틻쪳짏뗄ꆰ컥캶ꆱ횱뷓룐쫜ꎬ쫇컞램
뒫뗝돶뛔짺믮뗀슷짏뗄ꆰ컥캶ꆱ쳥퇩뗄탅쾢ꆣ쯹틔ꎬ샥쟥
틻쪳짏뗄ꆰ컥캶ꆱꎬ벫웤훘튪ꆣ

죋쏇폖쮵ꎬ뾪쏅웟볾쫂ꆪꆪꆪ닱쏗폍퇎붴듗단ꆣ헢샯
쏦튲냼몬쇋뫃뛠캶뗀ꎬ뛸쟒쳡짽떽쇋죋뗄믹놾짺믮쯟
쟳뗄룟뛈ꆣ틲듋ꎬ떱죋쏇죈훔폚좾쒳쒳닋죧뫎죧뫎
뫃돔믲뫃뾴쪱ꎬ컒쏇쫇럱튪룦쯟쯻쏇ꎬ훆퓬돶ꆰ즫쿣캶
탎퇸ꆱ뗄쓇킩ꆰ쒻뫳펢탛ꆱ뺿뺹쫇퓵퇹뗄튻룶붭뫾ꎿ헢헽
쫇놾쫩ퟷ헟뗄튻뗣킡킡뗄탄쮼ꎬ튲뿉틔쮵쫇룸뛁헟뗄
튻뗣킡킡뗄탄틢ꆣ

룐킻짏몣뷌폽돶냦짧ꎬ쎻폐쯻쏇뗄냯훺ꎬퟷ헟퓵쎴
쓜ꆰ돔쿣ꆱꆰ뫈삱ꆱꎿ떱좻ꎬ뛁헟튲쫇죧듋ꆣ

（此为《吃香喝辣》自序）

一位“幸运儿”的幸福记忆
孙瑞祥

    ꆰ7813ꆱꎬ쫇튻룶늻춬랲쿬뗄듺싫ꎬ쯼늻
떥떥쫇컒쏇냠벶뗄탲쇐뫅ꎬ룼쫇튻뛎폫훐맺
룄룯뾪럅뷴쏜쿠솬뗄샺쪷볇틤ꎬ쫇튻룶탂쪱
듺뾪웴뗄볻횤ꆣ

헢쫇ꆰ컄룯ꆱ뫳춨맽뗚튻듎좫맺춳뾼뷸
죫듳톧뗄쳘쫢냠벶ꎬ듓짺풴뫍쓪쇤뷡릹뻍뿉
틔뾴돶쓇룶쪱듺뗄펡볇ꆣ좫냠 61쏻춬톧ꎬ살
ퟔ좫맺 17룶쪡쫐ꆣ폐얩쏱탖뗜ꆢ릤뿳횰릤ꆢ
쿂쿧횪쟠ꆢ뻼죋ꆢ뷌쪦ꆢ펦뷬룟훐뇏튵짺ꆣ죫
톧쪱ퟮ듳헟 32쯪ꎬ틑뺭쫇쯄룶몢ퟓ
뗄뢸쟗ꎬퟮ킡헟횻폐 16쯪ꎬ뮹폐뗄쫇
훐톧춬킣쪦짺뛸돉캪듳톧춬뒰ꆣ

컒쿫룸헢룶쳘쫢뗄냠벯쳥좡튻
룶릲춬뗄쏻ퟖꆪꆪꆪ룄룯뾪럅뗄ꆰ탒
퓋뛹ꆱꎬ헢펦룃쫇뫜쳹쟐뗄ꎬ틲캪쎻폐룄룯
뾪럅믖뢴룟뾼ꎬ뻍늻믡폐헢퇹튻룶냠벯쳥
뗄듦퓚ꆣ

뢴떩쯄쓪ꎬ횵뗃폀뻃볍쓮뗄뎡뺰쪵퓚쫇
첫뛠쇋ꆣ뇈죧ꎬ1979쓪 7퓂 13죕ꎬ컒쏇냠짏
뗄쯄캻톧짺돂뺲쾪ꆢ쇵쿾뫬ꆢ쳕캬병ꆢ췵뚫뫬
(췵쿾췻)퓚믆즽얼폶뗋킡욽춬횾ꎬ헢쫇튻룶
볒폷뮧쿾뗄맊쫂ꆣ뗧펰ꆶ뗋킡욽퓚믆즽ꆷꆢ뗧
쫓뻧ꆶ샺쪷헛훐뗄뗋킡욽ꆷ뚼볇슼쇋헢튻
쪷쪵ꆣ쓇헅헤맳뗄뫏펰헕욬뫍킡욽춬횾뗄쟗
뇊잩쏻틑퓚떵낸망폀뻃놣듦ꆣ헢뛎짺뚯맊쫂
ퟔ좻펦룃평컒냠떱쫂죋ퟔ벺붲쫶ꆣ

퓚듋ꎬ컒쿫ힷ볇쇭튻볾랢짺퓚컒쏇냠짏

뗄맊쫂ꆣ헢뛎췹쫂폫컒맺탂컅뒫능뷌폽퇐뺿
뫳살뗄랢햹쏜쟐쿠맘ꎬ뿉틔쮵ꎬ헽쫇컒쏇냠
춬톧ꎬ돉캪훐맺뒫능톧랢햹돵웚뗄쟗샺헟ꆢ
볻횤죋ꆣ

쓇쫇 1982 쓪 4 퓂컒쏇벴붫뇏튵뗄쪱
뿌ꆣ놻돆ퟷ쏀맺뒫능톧ꆰ뇇ퟦꆱ뗄췾뛻늮·쪩삭
쒷ꎬ퓚쯻뗄톧짺폠튲슳뷌쫚엣춬쿂럃컊훐맺ꎬ
뾪웴쇋ꆰ뒫능톧뷸죫훐맺뗄웆뇹횮싃ꎨ폠튲슳
퇔ꎩꆱꆣ쪮럖폐탒쟒믺풵쟉뫏뗄쫇ꎬ쪩삭쒷뗄뢴

떩횮탐쫗쿈뻍살떽쇋컒쏇냠짏ꆣ
쪩삭쒷뢴떩횮탐폐솽뎡톧쫵믮뚯ꎬ튻듎

쫇 4퓂 28죕뗄ퟹ첸믡ꎬ튻듎쫇 4퓂 29죕뗄
놨룦믡ꆣ볇뗃ퟹ첸믡쓇쳬짏컧퇴맢쏷쏄ꎬ쪩
삭쒷뫍폠튲슳늽죫뷌쫒쪱쿲듳볒믓쫖훂틢ꎬ
춬톧쏇맄헆뮶펭ꆣ쯻쏇뛾죋컷ힰ룯싄ꎬ킦죝
뿉�ꎬ럖ퟸ퓚튻뛔쳙틎짏ꆣퟹ첸믡틁쪼ꎬ폠튲
슳쫗쿈붲뮰ꎬ쯻쪮럖폄쒬뗘쮵ꎺ쳬늻엂뗘늻
엂뻍엂맣뚫죋쮵웕춨뮰ꎬ컒ퟶ늻뗃랭틫ꎬ쟫
맳쾵돂퓏헑얮쪿듺샍냉ꎬ쯦벴웰짭뻏릪ꆣퟹ
첸믡ퟔ쪼훁훕웸럕죈쇒쟗뫍ꎬ뮥폐컊듰ꆣ컒
쏇떱쪱헽퓚짏짣펰뿎ꎬ쎿죋쫖샯뚼폐튻볜몣
언 135떥랴쿠믺ꎬ쓇쳬컒뫍벸캻춬톧뚼룸쯻

쏇엄쇋헕욬ꎬ헤님훁뷱ꆣ
죧맻쮵퓚톧짺쪱듺컒뻍뛔뒫능톧폐쪲

쎴짮뿌샭뷢ꎬ믲헟쮵뛔쪩삭쒷살뮪틢틥폐뫎
뚴볻ꎬ쓇쫇퇔맽웤쪵ꆣ떫뛔폚탂컅톧튵벴
붫뇏튵뗄듳쯄톧짺살쮵ꎬ쓜폐헢퇹튻룶폫듳
쪦쏦뛔쏦뗄믺믡좷쪵놶룐죙튫ꆣ펦룃쮵ꎬ쪩
삭쒷퓚훐맺뛔뒫능톧뗄늼뗀ꎬ뛔컒쏇쓇튻듺
쓪쟡죋닺짺쇋횱뷓믲볤뷓펰쿬ꆣ컒쏇냠짏훸
쏻뗄ꆰ죽붣뿍ꆱ힣붨뮪ꆢ돂뮳쇖ꆢ헔탄쫷뻍퓚

뇏튵늻뻃뢰쏀릥뛁뒫능톧늩쪿톧캻ꎬ
쯻쏇틔뫳뗄톧쫵짺퇄폫뒫능톧퇐뺿
뷡쿂쇋늻뷢횮풵ꆣ
튻믎 40쓪맽좥쇋ꆣ1982쓪뇏튵

럖엤쪱ꎬ컒놻쳬뷲죕놨짧뫍쳬뷲쪦랶
듳톧춬쪱쿠훐ꎬ뻍쿱죧뷱뗄ꆰ쟀죋닅ꆱꆣ쳬뷲
쪦듳뢺퓰죋캪쇋냑컒튪떽쫖ꎬ늻쾧엜떽놨짧
쇬떼볒샯돂쫶쯻뗄돤럖샭평ꎺ헢룶뢴떩뇏튵
짺럖엤떽놨짧돤웤솿쫇룶뫃볇헟ꎬ떫죧맻쯻
떱쇋뷌쪦ꎬ뻍뿉틔엠퇸훚뛠뫃볇헟ꆣ죧뷱ꎬ컒
틑뺭퓚쳬뷲쪦듳탂컅뒫능톧풺듓뷌 37 쓪ꎬ
듓튻쏻튵뷌쪦ꎬ떽떣죎탂컅톧쾵훷죎ꆢ맣
룦톧쾵훷죎ꆢ뢱풺뎤ꆢ풺뎤ꆣ쯹폐헢튻쟐ꎬ맩

뷡캪랢ퟔ럎뢭뗄튻뻤
뮰ꎺ룐뛷쒸킣ꆣ

布莱顿，雨
余 果

    쳬룟퓆떭뗄죕ퟓꎬ웖뚫믺뎡맺볊돶
랢낲볬죫뿚ꎬ컒룺뛹ퟓ쮵ꎬ살ꎬ놧튻쿂ꆣ
1.82쏗룟뗄듳쓐짺싔폐뗣쓑캪쟩뗘짬돶
뎤뇛뢩짭퓚컒뫳놳쟡쟡엄쇋엄ꎬ쯣쫇엤
뫏췪돉쇋헢룶쒸쟗듳죋ퟔ뚨뗄쮵퓙볻틇
쪽ꎬ좻뫳ꎬ쯦ퟅ춨뗀샯싧틯늻뻸뗄죋쇷ꎬ
듳첤늽뗘쿲잰ꎬ뫜뿬뻍늻볻죋펰쇋ꆣ

믘돌슷짏ꎬ듲뾪쫖믺ꎬ캢탅엳폑좦샯
쏀춼쮢웁ꎬ즹뗄뚼쫇짪돇ꆰ쮮뺧쳬ꆱꎬ췢
첲ꆢ죋쏱맣뎡ꆢ슽볒ퟬ
ꆭꆭ쳬웸쫇헦뫃낡ꎬ뛸
컒ꎬ뚢ퟅ튻쳵뛌탅랢쇋
듴ꎬ쓇쫇튻쳵돶탐럾컱
APP뗄쳡탑ꎺ늼삳뛙ꎬ폪ꆣ

늼삳뛙쫇펢맺쓏늿뗄튻룶몣뇵돇
쫐ꎬ튲쫇뛹ퟓ듋탐뗄쒿뗄뗘ꆣ쪮벸룶킡쪱
뗄량탐횮뫳ꎬ뛹ퟓ붫뗖듯싗뛘쾣쮼싞믺
뎡ꎬ듓쓇샯돋좥늼삳뛙뗄듳냍ꆣ늼삳뛙
쫴폚ꆰ듳싗뛘ꆱ쟸폲ꎬ듓싗뛘쫐쟸돋믰뎵
쓏쿂ꎬ1룶킡쪱뻍뿉틔뗖듯ꆣ떫쫇틲캪믺
뎡뻠샫쫐쟸웄풶ꎬ퓚믰뎵햾릺욱돋튲
뮹튪뫄럑쪱볤ꎬ폖듸ퟅ듳볾탐샮ꎬ쯹틔ꎬ
뛹ퟓ톡퓱믺뎡횱뷓랢뎵뗄듳냍ꎬ쯤좻쯼
쪱쯙늻죧믰뎵ꆣ
믺뎡돶맘풼탨 2킡쪱ꎬ컒퓚탄샯쒬

쯣ꎬ헢룶몽냠춣뾿뗄쫇컥뫅몽햾슥ꎬ듳냍
햾뗣퓚쯄뫅ꎬ몽햾슥냚뛉퓙볓짏
쿖뎡릺욱뗈뎵ꎬ떱뗘쪱볤췭짏 8

뗣잰뛹ퟓ쓜짏듳냍뻍늻듭쇋ꆣ듳
냍퇘춾튪뾿햾ꎬ뗖듯훕뗣늼삳뛙
듳룅튲튪 2룶킡쪱ꆣ듓뎵햾떽쯞
짡ꎬ뛹ퟓ췏ퟅ탐샮쿤놳ퟅ튻룶쯀돁뗄놳
냼ꎬ튻룶죋ꎬ쎻듸즡ꎨ쯻탂톧뗄펢싗엉춷
쫇튪쎴폃뎤뇺즡튪쎴늻듲즡ꎩꎬ튻볾놡
지ꎬ퓚몣짏뒵살뗄샤럧샯ꎬ튪ퟟ뛠풶ꎿퟟ
뛠뻃ꎿ늼삳뛙뷱죕웸컂 8℃～16℃ꎬ헢퇹뗄
쳬웸ꎬ짮특ꎬ죋뿚쏜뛈늻듳뗄킡돇슷짏뮹
폐죋싰ꎿ믲헟쮵ꎬ뮹폐쓄퇹뗄죋ꎿ
탄샯뛙쪱뢡쿖돶좥쓪쿄쳬좥쓇샯볻

맽뗄뺰쿳ꎬ몣뇵듳뗀짏ꎬ뫺ퟓ삭닪맼ퟅ웆
늼샃지뗄쇷샋몺풡ퟅ펢벪샻몣쾿짏뿕

실죕뗄쾼맢뫈ퟅ늻횪뗀쫇볱살뮹쫇쳖
살뗄욡뻆ꎬ튻솳돕킦ꆣ떨킡죧컒ꎬ뛔듋뺰
쿳쫇늻룒뛠뾴뗄ꆣ늼삳뛙캻폚펢싗죽떺
뗄쓏뛋ꎬ쿠뇈횮쿂쫇펢맺캬뛈뷏뗍웸뫲
ퟮ컂얯뗄뗘쟸횮튻ꆣ헢샯샺쪷짏뻍쫇뛈
볙쪤뗘ꎬ뫍웤쯻횪쏻뛈볙돇쫐튻퇹ꎬ튲
뫜쪢닺쇷샋몺ꆣ늼삳뛙뮹쫇ퟹ쟬뗤횮
돇ꎬ쎿쓪뷚쟬믮뚯늻뛏ꆣ

쿫떽헢ꎬ폖쿫웰뛹ퟓ룺컒쳡맽ꎬ쯻
뫍춬톧볻맽폐죋뷖춷랸
ퟯꎻ짏톧웚ꎬ쯻쏇ퟢ힡뗄
뷖쟸ꎬ퓸랢짺쇷톪뚷얹
쫂볾ꎻ뫏ퟢ뗄쫒폑폐튻
쳬랢쿖쏅짏폐펡볇ꎬ틉

쯆늻램횮춽니뗣쇴쿂뗄낵뫅ꎬ폚쫇쯻
쏇쓇벸췭쮯뻵뚼퓚쏅뒰뇟쳘뇰럅쇋뗊
ퟓꎬ뗊짏럅엨췫ꎬ폃ퟷ풤뺯ꎬ뛹ퟓ뮹냑붡
짭췦뗄뺫룖죽뷚맷럅퓚헭춷쿂ꎬ뮹뫃쫇
탩뺪튻뎡ꆭꆭ

뛹ퟓ풶탐뗄헢튻췭ꎬ컒ퟜ쫇컞램낲
쮯ꆣ쇨뎿 3뗣ꎬ싗뛘쪱볤췭 8뗣ꎬ컒랭짭
뾴쇋쫖믺ꎬ뾴떽뛹ퟓ탂랢뗄캢탅쿻쾢ꎺ
짏쇋듳냍쇋ꆣ쇨뎿 5뗣뛠ꎬ폖튻쳵쿻쾢ꎺ
떽쇋ꆣ

룟샤엉뗄뛹ퟓꎬ컄ퟖퟜ쫇벫볲ꎬ퓚
볒쪱쿓컒蚪ꎬ폐쪱뫲랢탅쾢뮹믡볙ힰ

쎻뾴떽늻믘ꆣ떫쫇ꎬ쎿듎뎤춾싃탐
죃쯻놨욽낲ꎬ뫍쯍믺쪱뗄펵놧튻
퇹ꎬ쯤좻듳룅쓚탄튲쫇쿓웺뗄ꎬ좴
ퟜ뮹쫇내샏쒸쟗뗄탄틢튻튻헕
ퟶꆣ쿂폪싰ꎿ샤싰ꎿ뛶늻뛶ꎿ쫇늻

쫇뫜샛ꎿ룴ퟅ 7룶킡쪱뗄쪱닮ꎬ컒뿋훆힡
쎻폐뛠컊ꆣ
쪮뻅쯪ꆢ뛾쪮쯪ꎬ쒸쟗퇛샯죔좻쫇냫

듳뗄몢ퟓ쏇ꎬ풶퓚틬맺쯻쿧ꎬ듓짺믮떽톧
쾰ꎬ뚼뇘탫췪좫뛀솢펦뛔쇋ꆣ쳬튣뗘풶ꎬ
즽뎤쮮삫ꎬ떣탄좷쪵쫇쎻폐폃뗄ꆣ늻뺭샺
럧폪퓵쓜돉뎤ꎿ몢ퟓ쏇웤쪵튻쟐뚼쏷냗ꎬ
떣탄늻죧쿠탅ꆣ늼삳뛙쿂폪폖폐쪲쎴맘
쾵쓘ꎿ폪ퟜ믡춣뗄ꎬ뫎뿶ꎬ뛔쇋ꎬ쓇샯뮹쫇
펢맺퇴맢ퟮ뛠뗄돇쫐쓘ꆣ

大
通
古
镇
长
江
边

杨
忠
明

    짮쟯ꎬ쟥뎿뗄낲믕춭쇪뎤붭뇟ꎬ듳춨
맅헲삽쾪샏뷖탐죋쾡짙ꎬ뫍퓃맅뛉뿚ꎬ뎿
샯ꎬ뎤붭ꎬ쮮쳬튻즫ꎬ컭웸쎣쎣ꎬ뷼낶ꎬ
슫�튡튷ꎬ럣튶춸뫬ꎬ쿫웰퇮췲샯횮쪫ꎺ
ꆰ뮴짏퓆뒹낶ꎬ붭훐샋엄쳬ꆣ탫럧쓇룒췻ꎬ
쿂쮮룼샍잣ꆣ슫�욫쇴샂ꎬ폦ퟮ낭뒬ꆣ
뫎퓸풹뒨뫳ꎬ폣킷늻싛잮ꆣ잧쓪듳춨맅헲
평삽쾪샏뷖뫍붭놱뫍퓃샏뷖ퟩ돉ꎬ쯎뾪
놦냋쓪횮잰틑뺭헽쪽붨헲ꎬ듋뗘퓸쫇ꆰ낲
믕쯄듳짌늺ꆰ횮튻ꎬ1856쓪퓸맺랪퓚듋짨
솢ꆰ퇎컱헐짌뻖ꆱꎬ죋컄뗗퓌짮뫱ꆣ

웻뗑짹훐뛉뒬뾿낶ꎬ듸살튻욬탺쿹
짹ꎬ싺싺튻뒬얩쏱쳴ퟅ닋떣헹쿈뿖뫳돥
짏낶살ꎬ쟠닋ꆢ뚬맏ꆢ떶뚹뗈떱뗘싌즫닋

쫟뾴뗃죋퇛뮨싒ꎬ닋튶짏뮹햴ퟅ슶쮮ꆣ탐ퟟ퓚삽쾪샏
뷖ꎬ뷅니ퟅ쏷듺뫱훘뗄쯄랽탎잳뫬싩쪯ꎬ뷖뇟솽업쟠
뻉붨훾뗄짌워ꎬ냟냟늵늵뗄쒾쏅듸ퟅ샺쪷닗즣룐ꆣ삽쾪
뫳뷖폐뿚ꆰ쇺좪뺮ꆱ뺮뿚폃튻헻뿩쟠쪯퓤돉ꎬ뺮뇚뿌ퟖꎺ
ꆰ볎쟬뚡돳쓪쇺좪뺮�틔폪뾪ꆱꎬ200뛠쓪살뺮쮮쟥�ꆣ

뫍퓃샏뷖퓸폐ꆰ킡짏몣ꆱ횮돆ꎬ헢샯뷖쏦룱뻖춬짏
몣샏돇닮늻뛠ꎬ퓸폐죽뷖쪮죽쿯ꎬ뫍퓃춷뗀듳뷖퓸쫇
헢샯ퟮ랱뮪뗄짌쎳듳뷖ꎬ듋뗘폐믆볒싃망ꆢ듳춨폊뗧
뻖ꆢ튻욷쿊뻆볒ꆢ퇎컱헐짌뻖ꆢ풣뫍쿩퓓믵뗪ꆢ붯쫏붴
랻ꆢ듳훐뮪훓뇭뗪ꆢ샮쫏틸슥ꆢ쿄쫏룠튩뗪뗈ꆣ맽좥뫍
퓃샏뷖뮹폐믣럡잮ꆢ뗧놨ퟜ뻖ꆢ놨짧ꆢ
헕쿠망ꆢ냥톼뗪ꆢ훐튽풺ꆢ떱워뗈ꆣ뫍퓃
훐즽슷솬뷓싖뒬듳싫춷ꎬ듓잰슷뷖믆냼
뎵벰탐죋듓퓧떽췭뒩탐폚쾷풺ꆢ단슥ꆢ
뻆볒ꆢ랹뗪횮볤ꎬ듓쓏뺩ꆢ짏몣살뷸믵뗄
짌죋튲뛠ꎬ룸듋뗘듸살쇋랱죙ꎬ맊폐ꆰ킡짏몣ꆱ횮돆ꆣ춭
쇪벮펢탛쇵쯄뷣ꆢ헔냸룹퓸퓚듳춨퇲즽뺫닊퇝틯쇋
뗧펰ꆶ뛉붭헬달볇ꆷ뗄풭탍맊쫂ꆣ
살듳춨붭쿊뮹쫇튪뎢뗄ꎬ쯎듺ꎬ듋뗘폐폦볒쯄컥냙

뮧ꎬ췸벷싺쇋붭쏦ꎬ쟥듺ꎬ폣탐웟냋쪮볒횮뛠ꎬ죧뷱ꎬ
샏뷖짏쇀즹뗄룷훖폣룉즢랢ퟅ쿣웸ꆣ훐컧ꎬ컒폐탒욷
뎢떽 10뛠뷯훘뗄뎤붭튰짺폣즰맸ꎬ떱뗘죋돆웤캪
ꆰ뮪듯ퟓꆰꎬ폣짭폐돭컯ꎬ짏몣죋뷐ꆰ뮬첤첤ꆱꆣ듳돸
쮵ꎺꆰ뎤붭헇쮮쪱ꎬ듳솿폣펿죫듳춨횧붭ꎬ떱뗘죋늶
살폃쫬훭폍ퟷ풭쇏폃즰맸싽돶쳀죢쓛뗄즰맸폣ꎬ캶
뗀벫캪쿊쏀뿉뿚ꆣꆱ컒튻뾴ꎬ헢폣춬컒붭컷닥뛓쪱ꎬ즽
쾪샯뗄폣뎤쿠닮늻뛠ꎬ쳥탎룼듳ꎬ뎤붭폣훳쪱럅
삱붷캶룼쿊쏀ꎬ쯕뚫웂퓸퓞쏀폣늻춬랲쿬뗄쏀캶ꎺ
ꆰ럛뫬쪯쫗죔컞맇ꎬ톩냗뫓늻튩죋ꆣ별폯쳬릫폫뫓늮ꎬ
뫎럁웲폫쮮뺫쇩ꆣꆱ듳춨맅헲뗄뎤붭뛎쪢닺폣ꆢ쾺ꆢ킷ꆢ
뇮ꆢ뗈붭쿊ꎬ맺볒벶뎤붭떭쮮ퟔ좻놣뮤쟸뻍짨퓚듳
춨뫍퓃훞짏ꆣ듳풺짺붪튲뢺폐쪢쏻ꎬ폐ꆰ닐퓼틅돝ꎬ룴특
폈쿣ꆱ횮쮵ꎬ퓧퓚쯎듺뻍놻쇐캪뎯춢릱욷ꆣ살듳춨ꎬ뮹폐
�죘톼쪮냋쿊ꆢ뎤붭폣뚹뮨폣ꆢ뫬징훭쫖뇹붪췺징
톼ꆢ뎴쏗쳇ꆢ쏗럛죢뫾첲쿣맇뗈튪욷뎢ꎬ쏻쒿랱뛠ꎬ횻뫞
ퟔ벺캸뿚킡ꆣ

长安 （中国画） 邢庆仁

    新闻梦在心里扎
了根，即使转行，也不
堕其志。


